

Weekly Report



名古屋アイリスロータリークラブ

例会日 水曜日13:00～14:00

会長 菊地 富士子

例会場 ANAクラウンプラザ
グランコートホテル名古屋

幹事 荒山 久美

承認 2013年6月18日

公共イメージ
向上 藤谷 猛



2024～2025年度名古屋アイリスRCのテーマ

不易流行

～DEIを取り入れて新しい風を私たちのクラブへ～

●お問い合わせ: office@nagoya-iris-rc.jp

●公式WEBサイト: http://www.nagoya-iris-rc.jp

第496回 例会

2024年9月4日 13:00～

- 司会 島村恵三 例会・出席・親睦委員長
- 斉唱 君が代、奉仕の理想
- 出席報告 出席者数 12名 / 20名
出席率 70.0%
- ゲスト
- ビジター

ニコボックス

- 岩崎幸広 会長エレクト
ご招待です。9月16日(金)すわないあきこ&オライオン・ワイスのデュオ・リサイタルに来てください。社員の方もどうぞ。

9月度 誕生日お祝い

6日 長松久美子さん

会長挨拶



皆さん。こんにちは。本日は第496回例会です。皆様ご参加有難うございます。

先週は残念ながら台風で例会を中止いたしました。実際は開催できましたが、皆様の行動やフードロスを考慮しますとその判断をすることはやむを得ませんでした。日本列島一週間振り回されました。被害にあった地域の皆様へ心よりお見舞い申し上げます。

さて来週はいよいよガバナー公式訪問です。本日例会に再確認をいたしますが当日は皆様のご協力宜しくお願い致します。

薬物に関する日本の法規制は様々あります。例えば麻薬及向精神薬取締法、覚せい剤取締法、大麻取

締法など。2024年10月より大麻の栽培の規制に関する法律が加わります。大麻の栽培には大麻草研究栽培者免許が施行されそれが必要となります。ハードドラッグ・・・ヘロイン・コカイン・覚醒剤・LSD。ソフトドラッグ・・・大麻・マジック・マッシュルーム。最近検挙者数をみますと覚醒剤は減少、反面大麻は上昇しております。大麻乱用の検挙者数4767人。30歳未満の方を見ますと、全体の73.5%またその初犯率は75.9%であり、そのうち中高大学生の数が増加しています。

薬剤師として小学校に定例検査の一環として授業中の教室の空気検査年2回行っております。10年ほど前は空気検知管式気体測定器を使用していました。それは先にガラス管ついています。使用前は真空になっており、使用するにあたって先をすこし折って使用するため、小さなガラスの屑がたくさんでき、それを欠席の生徒の机をお借りしてガラスの屑を置かせていただき検査をします。

10年ほど前ででしょうか。検査をしている私のそばに子供たちがきて「ねーねー、これ覚醒剤？」と聞いてきました。そうすると数名の小学生が「覚醒剤」と寄ってきました。最初にそれを聞いたときはすごくびっくりしましたことを思い出します。小学生には学校で薬物乱用防止教育の講義の時間が設けられています。小学校によって異なりますが薬剤師か警察職員が行っています。知識を得て認識をすることは興味にもつながり、私たち大人たちが注意深く子供たちを見守る必要があります。

さて来週のパナー公式訪問です。

宜しくお願い致します。